



Marchan en el país contra la iniciativa

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación protestaron ayer en distintas ciudades contra la reforma judicial, cuya discusión arrancará esta semana.

Una de las mayores marchas se organizó en la Ciudad de México, donde los trabajadores del Poder Judicial caminaron del Monumento a la Revolución al Zócalo.

La movilización fue por las afectaciones a los derechos laborales de los trabajadores.

En Veracruz, las protestas se realizaron tanto en Boca del Río como en Xalapa, con las consignas "el Poder Judicial no se toca".

Por su parte, en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, al menos 300 trabajadores se manifestaron;

en Cuernavaca, Morelos personas de la sociedad civil se unieron a la protesta.

También se registraron movilizaciones en San Luis Potosí, Colima y Querétaro. Por su parte, en Chihuahua también se lanzaron consignas para defender al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai).

Coahuila, Jalisco y Baja California fueron otros de los estados que se sumaron a las manifestaciones.

Los juzgadores se oponen a la reforma judicial que elimina que los jueces y magistrados lleguen a esos cargos mediante la carrera judicial, sino que establece un sistema de elección popular para esos cargos.

Se prevé que los juzgadores lleven a cabo otras estrategias como una denuncia ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). / ANGEL CABRERA